



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN



06/02/2023

REGIONALES



Salomón Jara, gobernador de Oaxaca, presidirá la Conago; pide abrazar agenda de “bienestar colectivo”

El gobernador de Oaxaca, Salomón Jara Cruz, fue elegido como presidente de la Conferencia Nacional de Gobernadores (Conago), órgano que aglutina a los mandatarios de las 32 entidades del país y cuya titularidad era rotativa entre sus integrantes. Este 2023; sin embargo, por primera vez su presidente fue electo por unanimidad entre los integrantes.

<https://oaxaca.eluniversal.com.mx/estatal/salomon-jara-gobernador-de-oaxaca-presidira-la-conago-pide-abrazar-agenda-de-bienestar>